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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção

de Qualidade de Vida

Botucatu, 21 de fevereiro   de 2.022.

Exmo. Sr.
Rodrigo Rodrigues (Palhinha)

DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal
de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção
ao respeitável Requerimento nº 08, aprovado em Sessão Ordinária de 07/02/2022 , da lavra do
Excelentíssimos Senhores Vereadores MARCELO SLEIMAM (DEM), e LELO
PAGANI(PSDB) por meio do qual solicita, nos termos da Lei Orgânica do Município, a
seguinte solicitação:

1) solicitando a inclusao de construção de ciclovia ou ciclofaixa no projeto de revitalização da
Avenida Conde de Serra Negra.

No entanto, para a matéria em questão, se faz oportuno um estudo conjunto das Secretarias
Adjunta de Mobilidade Urbana  e a Secretaria de Habitação e Urbanismos por meio do
Departamento de Projetos  para verificação da viabilidade de implantação do solicitado, assim
como, para elaboração do projeto técnico que permita a posterior confecção do levantamento
orçamentário desta obra, por meio do planilhamento dos custos de materiais e mão de obra.
Após as avaliações cabíveis, sendo necessário para a concretização desta obra a existência de
disponibilidade financeira, contamos com a colaboração dos nobres vereadores no sentido de
envidar esforços, juntamente com esta Secretaria e as demais envolvidas, na busca dos
recursos essenciais.
Sem mais, aproveitamos o ensejo para renovar nossos votos de elevada estima e distinta
consideração.

                                                  Atenciosamente,


